

**Procès-verbal de la séance
de l'assemblée citoyenne de Corcelles-Cormondrèche
Lundi 18 mars 2024, à 19h30,
à la salle des spectacles, Rue de la Croix 4, à Corcelles**

Bienvenue

Madame Stephanie Perrochet Pfouma, présidente du bureau, ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à toutes les citoyennes et tous les citoyens. Une septantaine de personnes sont présentes.

Présentation des membres du bureau

- Mme Stephanie Perrochet Pfouma, présidente
- M. Alexandre Wildbolz, vice-président
- M. Luc Vonnez, secrétaire
- Mme Elisenda Bardina, membre
- M. Marc-Antoine Chavaillaz, membre
- Mme Pierrine Perret, membre
- M. Alain Simonet, membre

Mme Perrochet Pfouma rappelle que le droit de vote est accordé aux citoyens habitants le quartier de Corcelles-Cormondrèche.

Nomination des scrutateurs et scrutatrices

M. Raphael Bourquin et le jeune Alexandre s'annoncent pour cette tâche.

Définitions d'un mandat citoyen

Luc Vonnez remémore les règles du mandat citoyen. D'autres propositions peuvent être soumises sous la forme du projet citoyen et de la résolution.

Compte rendu de l'assemblée citoyenne du 18 octobre 2023

La présidente informe l'assemblée que suite à la séance du 18 octobre dernier, la Commission des ACQ a renvoyé au Conseil Communal les mandats citoyens comme objet de sa compétence. Ce dernier les a attribués aux différents dicastères de la Ville.

Présentations et mise au vote des mandats citoyens

Premier mandat citoyen : Chauffage à distance

Mme Christiane Bertschi présente son mandat relatif à l'installation d'un chauffage à distance sur le secteur de Corcelles et Cormondrèche. Elle aimerait des réponses rapides, suite aux articles dans la presse locale.

Résultat du vote

Oui : 62 / Non : 0

Deuxième mandat citoyen : Demande de mise en sens unique de la Grand'Rue de Cormondrèche

Mme Corinne Rothen explique son idée de demander une étude pour une meilleure visibilité des piétons dans la Grand'Rue de Cormondrèche. Suite au débat, la mise au vote se fera après la présentation du 3^{ème} mandat.

Résultat du vote

Oui : 16 / Non : 34

Troisième mandat citoyen : Une Grand'Rue à 20 km/h

Dans la continuité de la proposition de Mme Rothen, Mme Marie-José Cecchini aimerait aller plus loin et limiter la rue en zone 20 km/h. Durant le débat, plusieurs propositions de modifier les mandats citoyens 2 et 3 sont abordées. La présidente propose de voter sur ce qui a été présenté et invite à déposer d'autres idées pour la prochaine assemblée.

Résultat du vote

Oui : 57 / Non : 0

Quatrième mandat citoyen : Soguel et Préels : zone 30

Mme Myriam Losson et M. Josep Sola souhaitent mettre en place une limitation de vitesse à 30 km/h sur l'axe Avenue Soguel – Rue des Préels.

Résultat du vote

Oui : 52 / Non : 6

Cinquième mandat citoyen : Réfection du terrain de pétanque sis entre le Centre médical de la Côte et la Salle de Spectacle

Luc Vonnez désire améliorer le confort d'utilisation et la convivialité autour de la piste de pétanque avec un nouveau gravier et l'ajout d'une table-banc.

Résultat du vote

Oui : 57 / Non : 0

Sixième mandat citoyen : Apaiser les abords de l'école des Safrières : adapter le Chemin de l'école aux enfants

Aurélié Zogg-Brunner énumère quelques pistes pour sécuriser les abords de l'école, dossier réalisé avec le soutien du comité scolaire Anim'école.

Résultat du vote

Oui : 49 / Non : 1

Septième mandat citoyen : Création d'un trottoir à la Rue de la Chapelle, direction le Shop (Rochefort)

M. Emmanuel Thibierge et son fils Alexandre présentent cette proposition, afin d'améliorer l'accessibilité des piétons du « Haut du village » se rendant au shop de la station-service.

Résultat du vote

Oui : 66 / Non : 0

Huitième mandat citoyen : Demande de renforcement de l'offre bus Corcelles Haut-du-Village / Les Vernets

M. Thibierge continue et souhaite une meilleure attractivité de l'offre au niveau des transports communs sur le haut du village de Corcelles.

Résultat du vote

Oui : 62 / Non : 0

Neuvième mandat citoyen : Végétaliser le parking Porcena et la déchetterie

Mme Dominique Schönbächler propose de remplacer le revêtement goudronné par un revêtement écologique perméable à l'eau pour éviter les îlots de chaleur.

Résultat du vote

Oui : 63 / Non : 0

Dixième mandat citoyen : Pose de bâches annonçant les évènements locaux à Corcelles-Cormondèche, création d'un groupe de travail

Suite à quelques difficultés rencontrées lors de l'organisation de l'éco-débarras 2023, M. Pierre Moser, accompagné Marie Perret, soumettent à l'assemblée l'idée de créer un groupe de travail (avec les services concernés de la Ville), afin de réfléchir à des emplacements pour maintenir la communication lors d'évènements dans le village.

Résultat du vote

Oui : 64 / Non : 0

Dépôt de proposition spontanée

Pas de dépôt spontané.

Divers

Il y a une demande relative aux budgets pour les projets citoyens afin de savoir s'il sera possible d'utiliser l'argent à cheval entre 2 années civiles.

Un citoyen demande pourquoi les abstentions ne sont pas comptabilisées lors du vote. Le délégué de quartier l'informe que la majorité simple est prise en compte lors des assemblées citoyennes.

Un membre de l'assemblée remercie tous les proposant d'avoir amené les différents sujets traités ce soir.

Suite à la présentation des prochaines dates, une personne demande de varier les jours des futures séances, les mercredis sont problématiques pour elle.

Prochaines dates, lieux et délais de dépôt pour l'année 2024

Assemblée d'automne: le mercredi 4 septembre, délai dépôt des propositions le 16 août 2024

Assemblée du printemps : le mercredi 19 février, délai dépôt des propositions le 31 janvier 2025

La séance est levée à 21h30.

Corcelles-Cormondrèche, le 25 mars 2024

Yvan Caldarese

Rédacteur du procès-verbal